

Skoda shuttelt beim Filmfest Hamburg

Zwischen dem 25. September und dem 4. Oktober 2014 findet das Filmfest Hamburg statt. In zehn Kinos werden deutsche Erstaufführungen, Europapremieren und Welturaufführungen gezeigt. Regisseure und Schauspieler nationaler und internationaler Spiel- und Dokumentarfilme dürfen bei dieser Veranstaltung nicht fehlen. Zum roten Teppich werden sie in Skoda Superb-Limousinen gebracht. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Skoda Superb Shuttle beim Filmfest Hamburg.
